

絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、
絃友会便りをお届けします。 2023.9.16 No.138
絃友会事務局・名渡山真由美 <http://www.genyu-kai.com>

第 32 回文化芸能祭



9月10日、カルッツかわさき大ホールで開催された文化芸能祭に出演しました。

主催は川崎区文化協会芸能部。

23万人以上の方が暮らす川崎区は多文化が共生し親交を深めあっています。

午前10時半から開演した文化芸能祭は、舞踊30演目・邦楽5演目・洋舞7演目が絵巻のように繰り広げられ、私達絃友会も川崎に根付いた一つの文化として沖縄芸能をお披露目させていただき光栄でした。

リハーサル・本番の2日間たくさんの時間を共有して感じた事は、会長・芸能部長・実行委員長はじめスタッフの皆様の暖かい目配り・気配り。

良い物を造りあげようという全ての人の思いが大きな精華となりました。

これからも色々な活動が穏やかに続けられる日々でありますよう願います。



コロナ ヤーグマイ(コロナ家籠もり)のあと・・・



3年近く活動自粛していた私達。

稽古は最少人数で、歌うときも不織布マスク。マスクを外したときの音量・マイクに向かったときの音量、色々な感覚を早く取り戻さなければと改めて感じました。

少し忙しすぎると思っていたコロナ前のイベントの数々が私達を成長させてくれていたことを再認識し、研鑽を高めて参ります。

←楽屋ロビーで自主練(笑)